
 　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月２０日）

                                                             　                　　４－１

 　　　　公 　 　 明 　 　 党 　　 　　 　　 ２１番           　 　真　　山　　祐　　一

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　観光振興について   

   

　１　ホープツーリズムを活用した浜通りの交流人口拡大にど 知 事 観 光 交 流 課 

   　　のように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。　

   　

　２　ナショナルサイクルルートの指定に向け、サイクルトレ 観光交流局長       〃 

   　　インを活用すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

     

　３　県は、地域観光業における物価高騰対策にどのように取      〃       〃 

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　地域公共交通について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　１　県は、地域公共交通事業者の経営支援にどのように取り   

　　組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、過疎・中山間地域における地域公共交通の維持・ 　  

　　確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　救急搬送体制の充実について 　  

   

　１　県は、救急電話相談「♯７１１９」の利用拡大にどのよ 保健福祉部長 地 域 医 療 課 

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、救急隊員の資質向上にどのように取り組んでいく 危機管理部長 消 防 保 安 課 

　　のか尋ねたい。   

   

四　ハラスメント対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

  

  　　県は、民間企業におけるハラスメント対策にどのように取

　り組んでいくのか尋ねたい。     　 

　　　 



                                                             　                　　４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　林業の生産性向上について 農林水産部長 森 林 整 備 課 

   

　　県は、林業の生産性向上に向け、森林施業の効率化にどの   

　ように取り組んでいくのか尋ねたい。    

   

六　災害対策について   

    

　１　県は、いわき市内の新川及び宮川流域における浸水対策 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、災害ケースマネジメントの取組をどのように推進 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   　　していくのか尋ねたい。

   

七　産業振興について   

 　  

　１　県は、工業用水の安定供給にどのように取り組んでいく 企 業 局 長 工業用水道課 

　　のか尋ねたい。   

   

　２　県は、県営工業用水道を活用した企業誘致にどのように 商工労働部長 企 業 立 地 課 

　　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　公立夜間中学について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　福島市に開校される公立夜間中学への教員配置について、   

　県教育委員会の考えを尋ねたい。　　　   

   　

九　福島県自然の家の環境整備について 　　　〃 　　　〃

 

　　福島県自然の家における宿泊室等へのエアコン設置が必要

 　と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

 


